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Редакции СМИ и журналисты, работающие в Согдийской области, переедут в новый «Дворец печати», в котором рабочие кабинеты
оборудованы по последнему слову техники,- сообщает «Азия-Плюс» (№56 от 27.07.2011г.).

По словам, директора Государственного унитарного коммунального предприятия «Дворец печати Согдийской области» Ильхома
Джамолиена, строительство комплекса было начато в 2007 году, сейчас основные работы завершены. Это 13-этажное здание из кирпича и
бетона, которое является самым высоким зданием в Худжанде. Его высота составляет 54 метра, и в нем будет порядка 200 кабинетов. В
подземной части здания и на первом этаже разместятся столовая, три конференц–зала, оборудованных проекторами, микрофонами и
техникой для синхронного перевода. На последнем этаже дворца будет зимний сад и смотровая площадка, оснащенная оптическими
приборами. Кабинеты построены в европейском стиле со стеклянными перегородками и оборудованы кондиционерами «зима – лето». На
каждом этаже будет санузел и комната отдыха. Все кабинеты к переезду СМИ будут оборудованы мебелью. Будет беспроводной Интернет,
для этого проложен оптико–волоконный кабель и заработают четыре лифта.

«В новом здании смогут разместиться как государственные, так и представители частных и международных СМИ. Телекомпании здесь
разместиться не смогут, потому что им нужны особые условия, однако здесь могут арендовать офис корреспонденты городских и
республиканских телеканалов. Переезд планируется в начале сентября или еще раньше», - отметил Джамолиен.

В этом же номере еженедельник сообщает о том, что 23-24 июля в Душанбе состоялась рабочая встреча представителей правозащитных и
медиа-организаций по разработке Стратегии гражданского общества по борьбе с пытками в Таджикистане. Организаторами мероприятия
выступили Общественный фонд «Нотабене», Независимый центр защиты прав человека и Центр по правам человека, при поддержке
Бюро ОБСЕ в Таджикистане и Правовой инициативе Института Открытого общества.

Как сообщила директор «Нотабене» Нигина Бахриева, Стратегия направлена на попытку консолидации усилий гражданского общества по
осуществлению деятельности по борьбе с пытками в Таджикистане.

Эксперт добавила, что существует множество проблем, требующих консолидации гражданского общества и осуществления совместных
инициатив. «Не создан институт гражданского контроля над местами лишения свободы, который является важной гарантией
предупреждения пыток и доступа к эффективной правовой защите; не разработаны механизмы эффективного расследования заявлений о
пытках; гражданское общество не имеет доступа к законопроектам в области прав человека и др. В последние годы этот вопрос стал
актуальным для СМИ и журналистов, так как за освещение проблематики пыток журналисты подвергаются преследованию, вплоть до
подачи различного рода судебных исков», - сказала Бахриева.

«Фараж» (№30 от 27.07.2011 г.) опубликовала информацию о том, что руководство антимонопольной службы при Правительстве
Таджикистана считает не обязательным отвечать на «каждые газетные публикации и бегать за господами-журналистами».

Об этом руководитель антимонопольной службы Х.Тагоймуродов заявил на состоявшейся 22 июля 2011 года пресс-конференции данного
ведомства с представителями СМИ. Дело в том, что в течение трех месяцев текущего года газета «Фараж» опубликовала несколько
спорных материалов, к которым требовались комментарии антимонопольной службы. Авторы публикаций, ссылаясь на Указ Президента
Таджикистана №622 «О реагировании должностных лиц на критические материалы СМИ», обращались к руководству службы с
конкретными вопросами, однако ответа так и не дождались, так как антимонопольная служба проигнорировала не только Указ
президента, но и Закон «О печати и других СМИ»,- отмечает издание.

Редакция намеревалась получить ответы данной службы на пресс-конференции, состоявшейся 22 июля 2011 года. Однако руководитель
антимонопольной службы Х.Тагоймуродов возразил им и, к тому же, обвинил их в том, что журналисты постоянно обращаются к нему с
одним и тем же вопросом. «Разве обязательно отвечать на все ваши публикации? Что, у нас других дел нет? Мы не намерены бросать все
дела и бегать за господами–журналистами», - заявил Тагоймуродов. Если бы Тагоймуродов вовремя отвечал на наши вопросы, согласно
Указу президента, то мы бы не вернулись к этим вопросам, - отмечает издание.


